

# *L'Alliance Pays obtient la majorité des préfectures lors des élections sectorielles*

---



Quito, 24 février (RHC- Granma)- Le parti au gouvernement, Alianza Pais, a obtenu la majorité des préfectures lors des élections sectorielles de dimanche en Équateur , mais il a perdu les mairies de Quito et de Guayaquil les deux plus importantes.

Les premiers résultats connus à la sortie des urnes à Quito, la capitale, indiquent que Mauricio Rodas, a été élu avec 58,7 % des voix, alors que son rival et maire sortant Augusto Barrera, de l'Alliance Pays a remporté 39,5 % des voix.

A Guayaquil, l'opposant Jaime Nebot a battu avec 60,2 % des voix Viviana Bonilla, d'Alliance Pays, qui elle, a obtenu 38, 1% des voix.

Le président du Conseil National Electoral, Domingo Paredes, a précisé dans une conférence de presse que 99% des électeurs ont pu exercer leur droit au vote dans un climat où régnait le calme. Seuls quelques incidents isolés ont été reportés. Il a remercié, de leur présence, 158 observateurs d'organismes internationaux qui ont supervisé le processus.

Dans des déclarations lors de l'ouverture de cette journée électorale, le président Rafael Correa a rappelé que pour la dixième occasion depuis 2007 les Équatoriens se rendent aux urnes.

Lors des élections sectorielles , les Équatoriens ont élu 221 maires, 23 préfets provinciaux et plus de 13 000 conseillers urbains et ruraux et des membres des comités paroissiaux.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/15514-lalliance-pays-obtient-la-majorite-des-prefectures-lors-des-elections-sectorielles>



**Radio Habana Cuba**